
【学校教育目標】自ら学び、豊かな人間性と強健な体力を備え、時代を生き抜く生徒の育成 

 

 

 

生徒会役員選挙が行われました 

 １２月７日(木)の午後、新生徒会役員選挙が講堂で行われました。１年生１０名、２年生８

名が立候補し、立ち合い演説会では、華陽中学校をよりよくするための公約を、力強く全校

生徒に訴えることができました。この選挙期間中にインフルエンザが流行り、学級閉鎖のク

ラスも出るなどの支障も出ましたが、学級閉鎖が決まったクラスには期日前投票を行ったり、

立ち会い演説会に参加できない立候補者の演説を事前にビデオ撮影して当日映像を流したり

するなどの対応を行いながら、無事選挙を終えることができました。 

 また、本物の選挙の雰囲気により近づけるため、防府市選挙管理委員会から記載台や投票

箱をお借りしたり、投票用紙を受け取るための投票券を導入したりするなどの工夫もあり、

生徒たちも選挙に真剣に向き合っていました。選挙管理委員の仕事ぶりも、大変素晴らしい

ものでした。 

 即日開票の結果、１年生４名、２年生６名の生徒会本部役員が当選しました。これから新

生徒会役員の皆さんには、華陽中学校の新しいリーダーとして、より良い学校づくりに力を

合わせ頑張ってほしいと思います。また、残念ながら今回当選とはならなかった生徒の皆さ

んも、立候補に踏み切ったその勇気と志が大変立派でした。華陽中学校のために立ち上がっ

てくれたその心意気に、心からの「ありがとう！」を伝えたいと思います。 

 なお、新生徒会本部役員の役職については次号でお知らせします。 

【新生徒会役員】（敬称略）ｗｅｂ版では、生徒名は掲載しません。ご了承ください。 

〇２年生                                 〇１年生 

 伊藤 功大  亀谷 くるみ  神本 蒼佑    新井 玲皇  久村 凪叶   小松 優

空  竹重 蒼志   田中 遥留    國本 渉琉  金子 愛来 
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朝の選挙運動の様子 

選挙管理委員長のあいさつ 

選挙管理委員の誘導によりスムーズな投票 映像による立ち会い演説の様子 １年生は初めての投票 

堂々とした立ち会い演説 

本物の記載台で 



防府読売マラソン塩浜太鼓演奏 

 １２月３日（日）に防府読売マラソンが開催されました。本校の例年恒例行事であった塩浜太鼓演

奏に、１４名の生徒がボランティアで参加しました。 

 マラソンの折り返し地点に近いエリアでの太鼓による応援であったため、多くのランナーたちが行

き交う中での太鼓演奏となりました。演奏時間は約２時間程度で、参加生徒を３グループに分けての

演奏でした。体力的にきつかったと思いますが、全力で太鼓をたたくだけにとどまらず、生徒たちは

ランナーに対する温かい拍手や声援も自然と送っていました。生徒たちが太鼓をたたいて応援する姿

に、ランナーたちが手を振りながら「ありがとう！」と応えてくれる姿が幾度も見られ、胸が熱くな

りました。また、塩浜唄の会の方々からも、多くの感謝の言葉をいただきました。これからも、地域

の一員として本校生徒が積極的に地域貢献活動に取り組んでいきたいと考えております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ふれあい夢通信のお知らせ 

 県のホームページに「ふれあい夢通信第７２号（2023 冬号）」が掲載されています。本県教育に 

関する様々な情報が得られますので御一読下さい。 

○「ふれあい夢通信」ホームページアドレス 

https://www.pref.yamaguchi.lg.jp/site/kyouiku/26130.html 

学校からのお知らせ 

 学校では、現在電話による対応時間を 7:30～18:30 としておりますが、働き方改革の取組の一環とし

て、３学期から以下のように変更いたします。ご理解くださいますようお願いいたします。 

 

  

 

 

１月の主な行事予定  ※冬休み期間中の電話受付時間 ８：００～１６：３０ 

 １（月） 元 日 

 ４（木） 校務始め 

 ５（金） ３年生習熟度テスト 

 ９（火） 始業式・生徒会任命式 

１０（水） １・２年習熟度テスト 

１２（金） 専門委員会 

１９（金） 日本センチュリー交響楽団コンサート 

       ※保護者の皆様にも案内を配付します。 

２６（金） 生徒集会 

塩浜唄の会の方々と記念撮影 太鼓を演奏する様子 

太鼓演奏の前を走りすぎるランナー 

 １年生７名、２年生１名、

３年生６名が、ボランティア

として参加してくれました。 

 一流のマラソン選手の走り

を目の当たりにしながらの応

援。とてもよい経験でした。 

【３学期からの電話対応時間（下記の時間外は、留守番電話対応となります。）】 

 １月 7 : 3 0～ 1 8 : 0 0（総下校時刻 17:00）   

 ２月 7 : 3 0～ 1 8 : 0 0（総下校時刻 17:30） 

 ３月 7 : 3 0～ 1 8 : 3 0（総下校時刻 18:00） 

https://www.pref.yamaguchi.lg.jp/site/kyouiku/26130.html

